
 

   あっという間に１年がすぎ、今の学年は残すところあと１ヶ月となり

ました。この１年間、きっとみなさん大きく成長したことと思います。 

身体面もちろんですが、気持ちの面でも、喜んだり悲しんだり悩んだ

り…いろんな感情を経験し、素敵な大人に一歩近づけたのではないでし

ょうか。実際に、私もみなさんと関わる中でふとした瞬間に、頼りにな

るなぁとか、そんな考え方ができるんだ！と、成長を感じる場面が多々

ありました。これからもどんどん魅力的な人になっていくことを期待し

ています♡私自身も今年はみなさんと一緒に挑戦することがたくさん

あり、成長できたと思っています♪ありがとう！ 

耳の異常は放置する

と治らないこともあ

りますので、不調を

感じたときはすぐに

受診することをおす

すめします。 

元気アップセミナー 
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ヨガはサンスクリット語で「つながる」 

みんなで支え合って輪になろう！ 

「バランスポーズがとても上手！」と 

福田さんがほめてくれました！ 
※これが北野の好きな木のポーズです🌲 

 福田逸佳インストラクターを招き、ヨガの講習を受けました！

初めて体験する人もいたと思いますが、どうでしたか？慣れない

動きでしたがよく頑張りましたね。翌日は「ぐっすり眠れた！」

「ヨガ始めようかな？」という声が聞こえて嬉しかったです♪ 

 保健委員会が学校を代表して、福田さんにお礼の手紙を書きま

した。一部感想を紹介します。 

３年生のみなさんへ 
 ３年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます🌸入学式から一斉休校、マスク

生活、行事の制限…あなた達はとても大変な中学校生活をすごしてきました。いっ

ぱい我慢をさせてしまったと思います。それでも、明るく真面目に頑張るみなさん

を見て、私も元気をもらっていました。 

 学年全体がすごく優しい子達だなぁと感じていました。そして、優しいが故に人

のことを思いやり、時には悩みすぎてしまう、そんな姿を３年間よく見かけました。

きっと、その優しさに救われてきた人がたくさんいるし、これからもその優しさで

誰かを助けることがあると思います。でも、決して悩みすぎないでくださいね。あな

た達には鳥越中という場所や仲間達がいます。疲れたときはいつでも帰ってきて、

ホッと休憩してください。遠くからみなさんの活躍を祈っています！ 

３年間 

ありがとう！ 

ヨガは体を柔軟にするものだと思って

いましたが、心と体をリラックスさせ

たり姿勢改善にもつながると学び、実

際にそれを感じることができました。 

勉強をしている時、疲れ

たなと思うことあるの

で、その時にヨガをやっ

てみようと思います。 

ヨガの歴史や意味を知

ることができてとても

楽しかったです。 


